
智行理财网
现在银行卡的使用频率那么高，还有人喜欢用存折吗？

在银行卡没有出现之前，存折是最常见的银行介质。不过，时过境迁，现在很多银
行和储户都不愿意使用存折了，年轻人更是不愿意用存折。存折正走在被淘汰的路
上。人们不想用存折的原因很多，主要有以下几种： 

一、存折面积比银行卡大，携带不方便 

各家银行的存折尽管尺寸不一样，但是对照银行卡来说，是大了不少，面积增加，
放哪都占地方。 

如果是折叠式的钱包，是无论如何也放不下的。而银行卡规格统一，放在什么样的
钱夹里都能装得下。 

二、存折功能较少，实用性不如银行卡 

存折的功能较少，不象银行卡一样可以绑定网银等各种网上支付渠道。 
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存折在自助机具存取款、查询也是不太方便。 

由于银行卡更实用一些，不管是银行也好，还是客户也好，都倾向于使用银行卡，
而不是存折。 

三、部分人觉得存折更安心 

有一部分人还是喜欢存折，是因为他们认为存折更安全。存完钱之后，银行会给打
印在存折上，留下痕迹。 

这部分客户认为就算是银行卡存完钱之后，机器会自动打印小票，终究不象打在存
折上让人安心。 

四、在银行卡出现之后，有一段时间是折与卡并行 

不知道大家还有没有印象，客户在银行开户时，可以选择要一个存折和一个卡。即
一卡一折。 
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这样的话，同一个账户，支持两个不同的支付渠道：卡和折。方便两个不同的家庭
成员共同使用同一个账户。 

不过，最近几年，办理这种业务的少了。因为第三方支付渠道很多，方便快捷，并
不需要大家共用一个账户。 

所以，现在客户到银行开户，如果没有特别的说明，银行和客户都会认为是开卡下
账户，而不是开立存折账户。 

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    3 / 3

http://www.tcpdf.org

